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  la situazione sarebbe rimasta invariata. A noi pare che, se le cose stessero davvero così, non
sarebbe né un bel segno di attenzione né un bel segno di rispetto alla memoria dei sepolti.
Possibile che gli amministratori non si avvedano dei problemi e devono sempre essere
sollecitati da noi o da altri? Suvvìa l’amministrazione faccia qualcosa.
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